



Comité du 26 juin 2023

Assemblée des délégué-e-s du 8 septembre 2023

Notre traditionnelle assemblée des délégué-e-s approche et aura lieu en présence de la Conseillère d'Etat, Madame Bonvin-Sansonnens au restaurant du Port à Estavayer-le-Lac. Il reste encore des places, n'hésitez pas à vous annoncer auprès de votre responsable d'arrondissement ou de groupement ou directement chez notre secrétaire, Carmen Geinoz à secretariat@spff.ch.

Départs à la retraite

Si un-e enseignant-e prend sa retraite à la fin de cette année scolaire, veuillez en informer notre secrétaire à secretariat@spff.ch.

Mandat accepté pour les directions d'écoles primaires

Malgré la demande du Conseil d'État de rejeter ce mandat, la SPFF est heureuse que le Grand Conseil ait accepté que les directions d'écoles primaires bénéficient désormais des mêmes ressources que leurs homologues du CO.

Comme l'explique la députée Rose-Marie Rodriguez : « L'école fribourgeoise se veut inclusive, novatrice, à la recherche du meilleur encadrement pour former l'avenir du canton. Donnons-lui les ressources pour le faire ! »

Nous attendons maintenant avec impatience que la DCEQP (délégation du Conseil d'Etat pour les questions du Personnel) statue sur l'unité de maîtrise de classe pour les enseignant-e-s primaires!

Ouverture de classes

La Conseillère d'État a pu obtenir une grande majorité des EPT nécessaires aux ouvertures de classes et à l'attribution des unités MAR.

Nous la remercions, car il est primordial que les élèves et les enseignant-e-s puissent bénéficier d'une meilleure qualité d'enseignement!

Coprésidentes : www.spff.ch

C'est un OUI pour le nouveau musée d'histoire naturelle de Fribourg

Formation Fribourg a soutenu la campagne en assurant la vice-présidence du comité de soutien. Le « Oui » sorti des urnes permettra aux élèves et enseignant-e-s de profiter et de s'enrichir pédagogiquement du nouveau musée, dont l'inauguration est prévue en 2028.

Remboursement des kilomètres

Un changement concernant le remboursement des kilomètres des enseignant-e-s itinérant-e-s (FLS, MAO et MAR) a été effectué durant cette année scolaire. En effet, le service des ressources a corrigé une erreur existante.

Les kilomètres des enseignant-e-s itinérant-e-s sont uniquement remboursés lorsque les trajets se font entre deux directions différentes. Malheureusement, les kilomètres entre deux bâtiments d'une même direction ne sont plus remboursés. Vous pouvez par contre les déduire aux impôts.

Coordonnées

Pour une mise à jour efficace de notre fichier, toutes les modifications de coordonnées (adresse, lieu d'enseignement, nombre d'unités, ...) sont à transmettre soit par mail à secretariat@spff.ch ou sur notre site : onglet membres puis « aidez-nous et confirmez vos coordonnées ». Merci d'avance pour votre aide précieuse!

L'été approche à grand pas, l'occasion pour la SPFF de vous souhaiter à toutes et tous un temps de repos bien mérité. Que ces vacances vous permettent de vous reposer et de repartir plein d'entrain dans l'organisation de la nouvelle année scolaire!



Si vous avez besoin de clarifications, n'hésitez pas à prendre contact avec les coprésidentes ou le-la représentant-e de votre arrondissement ou groupement!

Coprésidentes : www.spff.ch